

Modaes

Empresa

El presidente de La Polar eleva su peso en el capital de la empresa para ser accionista de referencia

Leonidas Vial canjeará una serie de bonos convertibles para obtener el 26,9% del total de la compañía chilena de tiendas por departamento.

Modaes
24 ene 2018 - 00:00

El presidente de La Polar eleva su peso en el capital de la empresa para ser accionista de referencia

Leonidas Vial quiere ser accionista mayoritario en La Polar. El director de la empresa chilena de tiendas por departamento planea emitir una serie de bonos canjeables para elevar un 5,03% su participación en la compañía.

Con esta operación, Leonidas Vial pasará a controlar el 26,9% de La Polar, sumando un total de 725.969.399 acciones del grupo chileno. Los títulos tendrán un valor de millones de pesos chilenos (18,4 millones de dólares).

Anselmo Palma y los hermanos Fernando y Alberto Delfau son otros de los socios mayoritarios de La Polar, según *Diario Financiero*. Vial se incorporó al directorio del grupo en mayo del año pasado.

En 2016, el directivo aumentó su participación en La Polar, al hacerse con un 18,7% de las acciones de la empresa, tras desembolsar quince millones de dólares. **Al cierre de 2016, las utilidades de La Polar alcanzaron los 1.571 millones de pesos chilenos (2,3 millones de dólares).**